

25.11.2016

Städtische Musikschule: Weihnachtskonzert und Jubiläum des Förderkreises

Zu ihrem Weihnachtskonzert lädt die Städtische Musikschule am Sonntag, 4. Dezember 2016, 17 Uhr, in die Friedenskirche, Leuschnerstraße, ein. Das Sinfonieorchester eröffnet das Konzert mit Händels Feuerwerksmusik, weiter geht es dann mit Gitarren- und Streichorchester, den Abschluss macht das Sinfonische Blasorchester mit weihnachtlichen Klängen. An diesem Abend feiert der Förderkreis der Musikschule sein 25jähriges Bestehen und lädt im Anschluss an das Konzert zu einem kleinen Umtrunk ein. Der Förderkreis der Musikschule verleiht außerdem seinen Förderpreis. Geehrt wird 2016 Cyxuan To (17), sehr erfolgreiche Klavierschülerin der Musikschule, die schon etliche Preise bis hin zum Bundeswettbewerb "Jugend musiziert" gewonnen hat. Cyxuan To ist sehr engagiert im Musikschulleben und wirkt in einigen Kammermusikensembles mit. Der Eintritt ist frei.